

Toutes et tous mobilisé·es le 8 mars pour les droits des femmes, pour l'égalité !

Pour l'égalité au travail et dans la vie !

25 % d'écart salarial, temps partiels subis, pénibilité non reconnue, moins de postes à responsabilités, poids des charges familiales et domestiques, pensions de retraite jusqu'à 40 % inférieures... en France, **les inégalités faites aux travailleuses doivent cesser!** Le capitalisme frappe les femmes d'une double peine, de leur éducation à leur fin de vie, en les assignant à toujours plus de précarité. Pourtant, elles occupent la majorité des emplois non délocalisables et sans elles, ce sont des secteurs entiers de notre économie qui s'effondreraient. Rappeler ces réalités, en 2024, est une honte.

C'est collectivement, comme membres de la classe laborieuse, que nous devons répondre aux attaques du patronat contre les salaires et les conditions de travail : continuons de lutter contre ces inégalités et revendiquons plus de Services publics, l'abrogation des lois antisociales et de nouveaux droits !

Contre les violences sexistes et sexuelles !

Dans le monde du travail et au quotidien, **trop de femmes sont victimes de violences sexistes et sexuelles**. Cette situation accentuée par la casse accélérée des Services publics et du droit du travail qui les isole davantage et freine leur émancipation, est entretenue par un système patriarcal par essence et que nous ne supportons plus!

Nous voulons de réels moyens (Education, Hôpital, Justice...) pour lutter efficacement contre les discriminations et les violences liées au genre ou à l'orientation sexuelle.

Contre l'extrême droite et ses idées !

Partout, les partis d'extrême droite avancent et leurs idées réactionnaires se diffusent, menaçant aussi les droits des femmes, à commencer par celui de disposer de son corps. En France, à mesure qu'il exacerbe les inégalités le pouvoir bourgeois dévisse vers l'extrême droite, son outil de domination en temps de crise : la loi immigration, le "réarmement démographique" de Macron, les violences policières, les mesures liberticides ou les défilés de groupuscules fascistes au grand jour, sont permis par un "président barrage", son gouvernement et leurs alliés de droite et du RN. L'inscription du droit à l'IVG dans la Constitution est salutaire mais ne saurait affaiblir notre vigilance quant à la progression des idées d'extrême droite. Victimes de ces idées, par-delà les continents et l'Histoire, les femmes affirment leur solidarité envers toutes les minorités opprimées. Abrogation des lois racistes et liberticides!

Pour une solidarité féministe internationale !

Les femmes sont les premières victimes des conflits armés orchestrés par les puissances impérialistes et, composent désormais la moitié des flux migratoires vers des pays qui se barricadent alors même qu'ils génèrent des situations chaotiques par le pillage des ressources et la gestion néocoloniale des relations internationales. En position d'extrême vulnérabilité, les femmes sont exposées à des souffrances décuplées: le viol est une arme de guerre et 90 % d'entre elles sont victimes de violences sexuelles tout au long de leur parcours migratoire.

Partout aussi, **les femmes constituent une majorité des travailleurs du secteur informel ou non rémunéré** et selon l'ONU, au rythme actuel il faudrait attendre près de 300 ans pour atteindre l'égalité femmes-hommes! Nous n'attendrons pas 3 siècles, non!

Nous affirmons ici notre soutien à toutes les femmes qui se battent pour leur vie et leur liberté, de la Palestine à l'Iran en passant par les pays occidentaux où leurs droits sont sans cesse menacés. Pour la paix et la solidarité de classe, le féminisme internationaliste ouvre des perspectives de luttes communes contre un système d'exploitation et d'oppression aussi sans frontières!